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   RAPPORT MORAL 2022 

 

Quelle belle année 2022, un nombre de licencié(es) qui augmente et 2023 nous 

verra peut-être passer la barre symbolique de mille licenciés. 

Un Comité Départemental qui fonctionne, un Comité Régional qui prend son avenir à 

bras le corps et des clubs qui progressent par leur dynamisme. 

Des Archères et des Archers dès le plus jeune âge sur les différents podiums 

départementaux, régionaux et Nationaux. 

Je me contenterai de ne nommer que les principaux : 

Elisabeth DUFEU championne de France 3D Blanquefort senior 3 (les Sables) 

Pascale GASCOIN MILLIER championne de France TAEI Riom S3FCO (St.Gilles) 

Oriane LEGUY vice-championne de France 3D Blanquefort BFCL (Grosbreuil) 

Alexandre HERBRETAUX vice-champion de France TAEI Riom S1HCO (La 

Garnache) 

Gérard DEVINEAU vice-champion de France TAEN Riom S2HCO (Chantonnay) 

Tom CHEVILLON médaille de bronze TAEI Riom BHCL (Challans) 

Equipe FCL – La Rabatelière médaille de bronze et montée en D2    DR St Avertin 

 

Le niveau collectif progresse et je pense que dans les années à venir, nos archères 

et archers feront briller haut les couleurs de la Vendée. 

Et cela est rendu possible par l’investissement des dirigeants, des encadrants, des 

arbitres et de l’ensemble des bénévoles qui, sans relâche, la semaine, le week-end 

accompagnent nos sportifs. 

Les clubs ont su saisir l’opportunité d’un CREPS flambant neuf en Loire Atlantique et 

profiter du professionnalisme de ses entraineurs pour participer à des stages de 

hautes qualités. 

Cette vitalité se retrouve aussi chez nous où un renouveau d’entraineurs arrive, que 

cela soit bénéfique aux archers vendéens. 

Un projet nous a tout particulièrement mobilisé durant cette année et qui ne verra sa 

fin qu’au début de l’année 2023. Je parle évidemment de l’organisation du 

Championnat de France Jeunes à 18m, qui se déroulera fin février au Vendéspace. 
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Pour cela, une équipe d’organisation s’est constituée forte d’expérience et de savoir-

faire. Notre budget CFJ est bouclé. Sauf incident majeur, nous sommes à l’instant 

sûrs d’atteindre l’équilibre financier. La participation des clubs de Vendée dans cette 

aventure montre combien chacun est attaché à son territoire et à sa discipline. 

Ces CFJ ne seront pas que sportifs, il y aura aussi une approche de soins physiques 

(ostéopathie) et pédagogiques (violences au sein du monde sportif). 

La mobilisation des bénévoles est au rendez-vous mais des places sont toujours 

disponibles. 

Cette aventure a pu se concrétiser grâce au soutien majeur de trois partenaires, qui 

sont : le Conseil Départemental de Vendée, le Crédit Agricole et l’Armurerie du 

Bocage.  

Petit tour d’horizon de nos clubs et de nos licenciés. 
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Nous sommes passés de 763 à 911 licenciés pour 21 clubs 

Répartition par arme : 

- Elle reste identique d’année en année les arcs classiques sont largement 

gagnant 

Répartition Homme/Femme :  

- Le pourcentage de pratiquantes est en augmentation, tous les ans nous 

gagnons 2 à 3% de femmes en plus, bravo mesdames. 

   

              

Création / Renouvellement 

Identique d’année en année 

 

Cette année les créations de licences sont en augmentation. 
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Cette progression est significative sur l’ensemble des clubs de Vendée, cela montre 
l’implication de tous et toutes. 
 
 
Les différents rapports : 
 
Les responsables des commissions vous présenteront les différents rapports qu’ils 
soient financiers, arbitraux, matériels, sportifs, ou récompenses. 
 
C’est avec une certaine tristesse que je vous annonce la démission de Stéphanie 
VANDENBUSSCHE du poste deTrésorière. Je la remercie au nom du Comité de 
Vendée pour sa gestion, son intégrité et tout le travail accompli durant ses différents 
mandats.  
 
 
L’ANS :  
 
Il est vrai que nous avons volontairement mis de côté les activité ANS pour privilégier 
le CFJ. 
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Malgré cela, nous avons obtenu de l’ANS une subvention de 2 338 € (dont nous 
n'avons pas encore reçu le détail). Nous aurons à cœur de travailler sur les actions 
correspondantes, dès le mois de mars 2023. 
 
 
Les compétitions :  
 
Cette année nos différents championnats départementaux auront bien lieu, les dates 
sont indiquées sur le site ARC85. 
 
 
Les clubs : 
 
Pensons à élire notre représentant pour l’Assemblée générale de la FFTA pour 2023 
 
  
Nos Projets : 
 
Mise en place des projets ANS 
 
Réalisation du Championnat de France Adulte au Vendéspace. 
 
Les stages en lien avec le CREPS et autres formules 
 
La place du Handi Sport et Sport Adapté au sein des clubs 
 
Sur le plan National, les jeux Olympiques de 2024.où notre investissement est limité 
actuellement. 
 
 
CONCLUSION :  
 

 « Si les Français savaient le rôle de l’intelligence et de volonté, la part de l’esprit 
et de caractère dans la plupart des sports ; avec quel entrain ils y pousseraient 
leurs enfants. » 
 

Pierre de Coubertin, fondateur des Jeux Olympiques modernes 
 

Nous avons des rêves sportifs, n’ayons pas peur de les réaliser. 
 
Au nom du Comité Départemental de Vendée de Tir à l’Arc, je tiens à vous remercier 
pour votre engagement et MERCI à toute l’équipe du Comité Départemental. 
Merci à vous toutes et tous. 
 
Le président    Pascal LAPKINE                                                         

  


